

# La Voix de l'Opposition de Gauche

## Causerie et infos

**Le 8 avril 2022**

Dès que je lis la guerre de Poutine ou de la Russie, troupes russes hors d'Ukraine, agression de l'Ukraine par la Russie, etc. immédiatement je sais que je suis en présence d'un article où l'auteur ne peut qu'occulter la partie de la réalité qui dérange l'OTAN ou son chef d'Etat, un faussaire en somme ou un manipulateur de l'histoire. C'est garanti à 100%, l'auteur partage l'idéologie de Washington, on ne peut pas se tromper, et il ne pourra pas le réfuter. Même s'il est d'extrême gauche ? Qui plus est, surtout s'il se prétend d'extrême gauche ou s'il est étiqueté comme tel.

On a vu au cours des dernières années ce que recouvrait en réalité la gauche, en fait la droite ou la réaction, l'antisocialisme, et bien je suis au regret de vous informer que je suis parvenu à la même conclusion avec tous les courants qui se réclamaient du trotskysme, et j'en ai fait partie, donc cela me coûte de l'affirmer, car je dois reconnaître que je me suis complètement fourvoyé quand j'étais jeune et même moins jeune, hélas.

La position unanime qu'ils ont adoptée sur le conflit entre les Etats-Unis et la Russie à propos de l'Ukraine est révélatrice. Quand je faisais partie du courant trotskyste dit lambertiste (OCI-POI-MPPT-PT-POI-POID) on m'avait inculqué que les staliniens étaient anticomuniste, tout comme les social-démocrates, ce qui était correct, mais ce que je n'ai jamais soupçonné, c'est qu'en réalité les social-démocrates étaient surtout antirusses parce que les différents impérialistes occidentaux auxquels ils étaient subordonnés l'étaient depuis le XIXe siècle, et c'est l'épisode actuelle qui vient à propos de le mettre en lumière chez les soi-disant trotskystes. Poutine le dictateur ou l'agent de l'oligarchie russe est un argument bidon dont ils n'ont rien à faire, il sert juste à camoufler maladroitement leur alignement sur l'OTAN ou Washington, et conforme à la position de la social-démocratie.

Chez les staliniens, il faut distinguer les dirigeants des militants. Les dirigeants sont devenus des social-démocrates, donc ils figurent parmi les plus zélés et hystériques dénonciateurs de "*la guerre de Poutine*", tandis que les militants ou certains militants du PC ou des partis dissidents du PC qui entendent demeurer fidèle au communisme et ne se reconnaissent pas dans la social-démocratie refusent d'hurler avec la meute des chiens enragés qui s'en prend à la Russie.

Parmi les social-démocrates ou ceux qui se réclament de la social-démocratie, compte tenu de la désintégration du PS, il y en a qui sont tentés de refuser de s'aligner sur le discours officiel, plus ou moins, parfois du bout des lèvres par crainte du lynchage médiatique ou dans les réseaux dits sociaux, ils n'osent pas exprimer ouvertement leur soutien à la Russie, on peut les comprendre.

Du coup, je me dis que le même phénomène doit exister parmi les militants qui se réclament du trotskysme ou les travailleurs ou jeunes en général, qui ont eu l'occasion de lire les articles que nous avons mis en ligne ou qui ont regardé les vidéos que nous avons proposées aux lecteurs, à moins qu'ils aient trouvé ces documents ailleurs, de sorte qu'ils disposent des matériaux historiques qui leur permettent de comprendre la situation, pour finalement adopter librement la position qui leur semble la plus juste, conforme aux intérêts de leur classe, et au socialisme en ce qui nous concerne.

Une mise au point.

J'ai sans doute commis une erreur politique en n'appelant pas à voter Mélenchon en 2017, à croire que j'étais encore farci de dogmatisme en étant convaincu du contraire, toujours est-il que j'entends corriger cette erreur 5 ans plus tard. Tout avait été fait pour m'induire en erreur et mon isolement en Inde ne m'a pas facilité la tâche. Depuis, la situation s'est radicalisée ce qui aide à tirer les enseignements du passé et éventuellement corriger des erreurs, beaucoup de choses deviennent plus claires du coup.

- [Cette causerie au format pdf \( pages\)](#)

---

## **POLITIQUE**

### **C'est "la seule solution" pour chasser le tyran Macron.**

- [Ni Macron, ni Le Pen, votez Mélenchon !](#)

**Présidentielle : ces élus soutenant Jadot qui voteront finalement Mélenchon par peur d'un duel Macron-Le Pen - lejdd.fr 7 avril 2022**

Issus d'EELV ou de Génération.s, plusieurs dizaines d'élus appellent à un vote Mélenchon dimanche pour éviter de devoir faire barrage à Marine Le Pen au second tour.

Ce jeudi, ce sont une vingtaine de cadres de Génération.s, le mouvement fondé par Benoit Hamon en 2017, qui ont appelé à voter pour Jean-Luc Mélenchon. Associés à plusieurs dizaines de militants EELV, ils ont publié un post de blog sur Mediapart. « Nous ne continuerons pas à soutenir Jadot », explique Roberto Romero, conseiller régional en Ile-de-France qui avait apporté son parrainage d'élus à Jadot.

Il reprend à son compte le dilemme que lui a rapporté un militant : « La gauche est comme un grand désert. On est tous assoiffés, à la recherche d'une oasis mais tout ce qu'on a c'est un cactus : Mélenchon, ça pique un peu mais, aujourd'hui, c'est la seule solution. » lejdd.fr 7 avril 2022

---

### **Avec ou sans conviction : Votez Mélenchon pour chasser Macron et battre Le Pen, les deux candidats de l'extrême droite.**

LVOG - Ils tentent par tous les moyens de faire monter Le Pen au détriment de Mélenchon et de faire réélire Macron.

**Sondages présidentielle 2022: un président à la peine rejeté par près de 7 Français sur 10 - francesoir.fr 7 avril 2022**

À quatre jours du premier tour de l'élection présidentielle, plusieurs sondages montrent une dynamique en faveur de Marine Le Pen tandis qu'une enquête d'opinion de l'institut CSA pour CNews révèle que 66 % des Français interrogés souhaitent changer de président de la République.

Plusieurs enquêtes confirment un président à la peine et une hausse de l'électorat de Marine Le Pen.

Le 5 et 6 avril, l'Institut CSA a effectué un sondage pour CNews en posant une question clé : "Souhaitez-vous changer de président de la République ?".

À cette question, 66 % (43% de "oui, tout à fait" et 23 % de "oui plutôt") des personnes interrogées souhaitent un changement de président.

Riche en informations, le détail des résultats montre un rejet massif chez les jeunes de 18-24 ans qui sont 79 % à vouloir changer de chef d'État. Dans une moindre mesure, les plus de 65 ans, réputés les plus nombreux à voter pour Emmanuel Macron, sont également majoritairement favorables à un changement. Et c'est ce chiffre de 56% qui interroge surtout lorsqu'on le met en parallèle avec le vote de cette tranche d'âge à l'élection de 2017 qui montre que 80 % des Français de 65 ans et plus a voté pour Emmanuel Macron.

Quant aux 18-24 ans, ils avaient été 56 % à voter pour Emmanuel Macron à l'élection présidentielle de 2017.

Par ailleurs, lorsqu'on regarde l'appartenance politique de ceux qui ont répondu à cette enquête, ce sont les personnes proches du parti Les Républicains qui se montrent les plus sévères à l'encontre du locataire de l'Élysée. En effet, 73 % d'entre elles ne souhaitent pas la réélection d'Emmanuel Macron, 10 points de plus que les personnes issues du Parti socialiste, qui sont 63% à espérer un changement.

Ces différentes enquêtes d'opinion viennent toutes confirmer que la dynamique n'est plus du côté du président-candidat. Si pendant quelque temps, le conflit ukrainien lui avait permis de se détacher loin devant ses adversaires, bénéficiant le temps de quelques jours de 30 % d'intentions de votes, il semble bien que ce conflit, qui avait renforcé sa stature de chef de guerre, masquait un renversement de tendance qui n'allait pas tarder à réapparaître.

À cela sont venus s'ajouter les révélations de l'affaire McKinsey, ébranlant une campagne déjà absente.

Aujourd'hui, le parti d'Emmanuel Macron n'a pas réussi ses objectifs initiaux, à savoir unifier une grande partie de la gauche et de la droite pour devenir le grand mouvement transpartisan du centre. Un centre qui apparaît plus que jamais affaibli et qui pourrait être pris en embuscade, si l'on en croit ces enquêtes d'opinion, à la fois par le Rassemblement national et par le candidat de la France Insoumise, troisième homme confirmé par tous les sondages. francesoir.fr 7 avril 2022

---

### **En famille. Quelle généreuse intention, à croire qu'ils partagent les mêmes intérêts, non ?**

**Le meeting de Philippe Poutou à Toulouse en intégralité - BFMTV 7 avril 2022**

**Le candidat du Nouveau Parti anticapitaliste donne un meeting à quelques jours du premier tour de l'élection présidentielle. BFMTV 7 avril 2022**

BFMTV tient à le souligner : "Le vote NPA a une utilité". Pour qui ? Vous avez deviné, bravo !

LVOG - Pour le NPA, Macron est déjà réélu, donc pourquoi allez voter Mélenchon pour essayer de le chasser, inutile, CQFD. Avec les remerciements de Macron.

## **Présidentielle: Philippe Poutou appelle à "reconstruire" à gauche après l'élection - BFMTV 8 avril 2022**

"Après les élections, on ne veut pas attendre cinq ans de plus", a affirmé Philippe Poutou devant la presse avant le dernier gros meeting de sa campagne. "Il faudra reconstruire le plus large possible avec toutes les forces politiques de gauche", a-t-il déclaré. BFMTV 8 avril 2022

Alors que Macron a tout fait pour que cette guerre ait lieu. On comprend pourquoi les médias mainstream de l'oligarchie en pincent pour ces réactionnaires dits d'extrême gauche.

## **À bas les guerres impérialistes ! Solidarité avec les Ukrainien·ne·s contre la guerre de Poutine ! - nouveupartiantcapitaliste.org 4 mars 2022**

[- Cliquez ici](#)

NPA - L'agression militaire contre l'Ukraine doit être nommée comme ce qu'elle est : une guerre, menée par la deuxième armée du monde, contre un pays et un peuple qui n'ont absolument pas les moyens d'imposer un rapport de forces militaire contre Poutine et ses troupes. En attaquant massivement l'Ukraine, la Russie a franchi un cap que d'aucuns imaginaient encore, il y a quelques semaines, infranchissable, à commencer par Macron et les siens se vantant d'avoir réussi à raisonner Poutine et à empêcher la guerre.

LVOG - Ils relaient à la virgule près la propagande des Etats-Unis, ils sont comme cela au NPA...

---

## **En famille. A Europe1, ils préfèrent LO.**

### **Le rendez-vous de la présidentielle : Nathalie Arthaud est l'invitée d'Europe 1 vendredi - Europe1 8 avril 2022**

LVOG - Quand la Russie défend son intégrité, sa souveraineté et son indépendance, LO dénonce de concert avec l'OTAN la tentative d'une *"restauration d'un État russe fort au service des bureaucrates et des oligarques"*.

### **La guerre en Ukraine, nouveau pas vers une guerre générale ? - Lutte de Classe n°223 - avril 2022**

[- Cliquez ici](#)

LO - La décision de Poutine de déclencher l'invasion sanglante et fratricide de l'Ukraine le 24 février a pu surprendre jusqu'à des généraux européens bien informés. Pour autant, les dirigeants occidentaux peuvent difficilement prétendre que cette décision résulte d'un coup de tête. Poutine, artisan de la restauration d'un État russe fort au service des bureaucrates et des oligarques qui lui ont fait allégeance, après le délitement de la décennie Eltsine, dénonce depuis des années le double jeu des dirigeants impérialistes.

LVOG - Il y a ceux qui ont l'histoire en tête ou comme point de repère, et il y a ceux qui écoutent les "généralistes européens bien informés" qui se relaient sur les plateaux de télévision, du même niveau que les médecins et autres "experts", qui se sont relayés sur toutes les chaînes pendant deux

ans pour nous expliquer qu'il n'existait pas de traitement contre le covid-19 et qu'il fallait se résoudre à se faire vacciner.

Que voulez-vous, il y a les gens sérieux dont j'estime faire partie et qui ne racontent pas n'importe quoi, et puis il y a les ignares ou ceux aveuglés par leur dogmatisme maladif vont délibérément falsifier les faits pour avoir raison à tout prix quitte à se retrouver au côté de nos ennemis, donc dans le mauvais camp.

### **Rappel.**

Une semaine avant le 24 février, Poutine avait fixé un ultimatum aux Etats-Unis, donc tous les militaires occidentaux et ailleurs savaient que la Russie allait lancer son opération militaire en Ukraine si elle n'obtenait pas une réponse satisfaisante, elle avait pris soin de les avertir, ce sont donc les puissances impérialistes occidentales ou l'OTAN qui portent l'entière responsabilité de ce conflit ainsi que toutes ses conséquences.

---

### **En famille. Le PS vote Macron, normal.**

**Hidalgo appellera "à faire barrage à l'extrême droite" au second tour de la présidentielle - Europe1 8 avril 2022**

LVOG - Vous avez compris, inutile d'aller voter Mélenchon, c'est plié, vous aurez le droite au "duel" Macron-Le Pen.

---

### **NOUVEL ORDRE MONDIAL TOTALITAIRE**

#### **Big Brother vous observe.**

**La police anglaise repère un voleur de vélos grâce aux données satellites de Google Earth - francesoir.fr 7 avril 2022**

**Piscines non déclarées: la détection automatique signée Capgemini et Google ne fait pas l'unanimité - francesoir.fr 7 avril 2022**

---

### **Le nouvel ordre totalitaire doit être unifié, uniforme, rationalisé au maximum, crise du capitalisme oblige...**

**Les États-Unis devraient être divisés en treize régions, estiment des chercheurs - slate.fr 7 avril 2022**

Bye bye les cinquante États!

Aux États-Unis, le nouveau livre Megaregions and America's Future soutient l'idée qu'il faut arrêter de répondre aux défis écologiques à petite échelle et passer à un système de «méga-régions». Les

trois chercheurs qui le signent, Robert D. Yaro, Ming Zhang et Frederick R. Steiner, identifient treize méga-régions aux États-Unis.

À l'inverse, ils craignent que si on ne planifie pas les choses à l'échelle de ces treize méga-régions, on risque d'aggraver les conséquences du changement climatique.

Au-delà de l'urgence climatique, les auteurs suggèrent que la pensée méga-régionale présenterait des avantages économiques, en accélérant des projets interétatiques tels que le train à grande vitesse.

Pour Yaro, le cas du train à grande vitesse est une preuve que les États-Unis se situent loin derrière d'autres continents comme l'Europe ou l'Asie. Selon lui, la planification régionale constitue avant tout un moyen de rester compétitif dans une économie mondialisée. Il ajoute: «Fondamentalement, tous nos concurrents organisent des stratégies nationales ou méga-régionales de développement économique, d'énergie et de transport.» slate.fr 7 avril 2022

LVOG - Faux débat ou intentions inavouables camouflées, car en Inde qui est aussi un Etat fédéral, c'est le gouvernement central qui finance les infrastructures de tout le pays, route, chemin de fer, aéroport, centrales électriques, etc. et tout se passe très bien, il y a une coopération entre tous les Etats quel que soit le parti ou la coalition qui les gouverne, parce que tous y ont intérêt, l'oligarchie ou les capitalistes en premier lieu...

---

### **Les vases communicants, inversons-les !**

Le magazine Forbes recense 43 milliardaires français en 2022, soit un de plus que l'an passé.

Le capital de Bernard Arnault est estimé à 156 milliards de dollars. Pour donner une idée de ce que représente cette somme, Statista estime qu'un Français payé autour de 40 000 euros par an devrait travailler sans discontinuer pendant 3,5 millions d'années pour rattraper la richesse du PDG de LVMH. Yahoo 7 avril 2022

---

### **Pour la prostituée en chef de l'Union européenne, Ursula van der Leyen, la pornographie est une des "valeurs fondamentales de l'UE" qui doit être accessible aux mineurs.**

LVOG - Comment se fait-il que la Commission européenne n'ait pas "*exprimé ses inquiétudes à propos de problèmes de passation de marchés publics, de conflits d'intérêts et de corruption...*" en France ?

### **L'Union européenne veut priver la Hongrie de ses fonds pour non-respect de l'État de droit - francesoir.fr 7 avril 2022**

La Commission européenne a décidé de lancer une procédure inédite contre la Hongrie. L'idée, c'est de suspendre le versement de fonds européens en cas de violations de l'État de droit, a annoncé Ursula von der Leyen, hier.

En vigueur depuis janvier 2021, mais encore jamais utilisée, cette procédure intervient seulement deux jours après la quatrième victoire électorale d'affilée du parti Fidesz de Viktor Orbán, président de la Hongrie (qui recueillait 53,35 % des voix après le dépouillement de 93 % des bulletins).

En outre, dans un précédent courrier envoyé en novembre à Budapest, la Commission avait exprimé ses inquiétudes à propos de problèmes de passation de marchés publics, de conflits d'intérêts et de corruption. Elle estimait la lutte contre la corruption insuffisante.

La Hongrie, de son côté, condamne fermement cette décision de l'Union européenne. Sa ministre de la Justice, Judit Varga, dénonce un "nouveau moyen de pression" sur Budapest, estimant que ce jugement était lié à la loi sur l'homosexualité adoptée cet été. Cette dernière visait à interdire toute référence à l'homosexualité ainsi qu'à la transsexualité au sein des contenus éducatifs et culturels accessibles aux mineurs, et a été très contestée et critiquée au sein de l'Union européenne. "La pornographie et les contenus qui représentent la sexualité ou promeuvent la déviation de l'identité de genre, le changement de sexe et l'homosexualité ne doivent pas être accessibles aux moins de 18 ans", spécifie le texte. Ursula van der Leyen l'a vigoureusement condamnée, car cette loi va selon elle "à l'encontre de toutes les valeurs fondamentales de l'UE".

En réponse, Gergely Gulyás, le chef de cabinet du Premier ministre Viktor Orbán, a "demandé à la Commission européenne de ne pas punir les électeurs hongrois pour ne pas avoir exprimé une opinion au goût de Bruxelles". francesoir.fr 7 avril 2022

---

## **DOSSIER UKRAINE**

### **Rappel historique utile.**

**Le réalisateur Nikita Mikhalkov sur les origines du mouvement néonazi en Ukraine - lemediaen442.fr 7 avril 2022**

Dans l'émission "BesogonTV", Nikita Mikhalkov nous explique pourquoi le monde ferme les yeux sur le nazisme ouvertement propagé dans les médias. Qui sont les jeunes en Ukraine et comment sont-ils éduqués ? De quel « nouvel ordre mondial » parle le président américain ?

Le réalisateur Nikita Mikhalkov nous offre, dans cette vidéo, le point de vue du gouvernement russe. Il est donc partisan, mais certains faits (à part le projet d'attaque du 8 mars 2022) demeurent incontestables, les voici :

1955 : Le retour des nazis

Par un décret du 17 septembre 1955, l'Union soviétique amnistie les collaborateurs des nazis pendant la guerre, qu'ils soient libres, en exil ou en prison. Pourtant les nationalistes ukrainiens ont tué 32 000 membres des services spéciaux soviétiques, jusqu'en 1955. Cette année marque le retour des partisans du nationaliste nazi Stepan Bandera. Les nationalistes de l'ouest de l'Ukraine s'emparent des rênes du gouvernement ukrainien.

1956 : La Russie fait cadeau de la Crimée à l'Ukraine

Au 25e congrès du parti communiste, Nikita Khrouchtchev déboulonne Staline (mort deux ans plus tôt) et donne la Crimée à l'Ukraine pour — illusoirement — renforcer les liens entre les deux pays.

1991 : Les États-Unis forment la nouvelle génération des Ukrainiens

Depuis 1991 des instructeurs américains forment l'armée ukrainienne (qui inclut les nationalistes nazis). Des organisations caritatives américaines participent à l'éducation des enfants. L'idée de base : les Russes et les habitants du Donbass sont des ennemis.

2014 : Maïdan, coup d'État militaire

Dès le coup d'État, la Russie lance un référendum de rattachement de la Crimée avec la Russie. Objectif : éviter un bain de sang qui devait y avoir lieu avec l'aide de la base de l'Otan à Sébastopol.

2014-2022 : les États-Unis décident de bombarder le Donbass

La CIA dirige « l'information » en Ukraine et en désigne même les dirigeants (discussion en 2014 interceptée entre Vittoria Nuland et l'ambassadeur américain en Ukraine). Les citoyens russophones sont désignés comme l'ennemi à abattre. Les bombardements (dont les médias occidentaux ne s'émeuvent pas) durent huit ans.

2022 : la guerre civile devient une guerre internationale

Selon la Russie, une offensive de l'armée ukrainienne et de l'Otan contre le Donbass (où habitent 800 000 citoyens russes) et la Crimée était prévue pour le 8 mars 2022. [NDLR : projet contesté par Kiev.] La goutte d'eau qui pousse la Russie à attaquer en premier le 24 février 2022. lemediaen442.fr 7 avril 2022

---

**[Les deux vidéos à écouter très attentivement et à télécharger \(avant qu'elles ne soient censurées\)](#)**

LVOG - Vous allez en apprendre des choses, moi aussi évidemment. Le cynisme des Américains, des Allemands, Britannique et Français dépasse tout ce qu'on avait pu imaginer, bordel, ils arrivent encore à nous surprendre dans l'horreur qu'ils nous inspirent tous.

C'est là qu'on se dit à quel point on a pu être léger dans le traitement qu'on a accordé à leurs régimes dictatoriaux pendant 70 ans. La caractérisation qu'on a donné était de fait très éloignée de la réalité, oubliant de rappeler sans cesse les aspects insupportables qui figurent dans ces vidéos ou qui contredisaient leur nature prétendument démocratique... On a été franchement mauvais, très mauvais, on s'est laissé influencer par le bon côté des institutions qui n'étaient que de circonstance ou un vernis trompeur, pour finalement sous-estimer, enterrer ou oublier tout ce qu'il y avait de monstrueux à côté et qui aurait dû constituer l'axe de notre combat politique.

**[- Besogon TV sur les origines du mouvement néonazi en Ukraine \(doublé en français\)](#)**

**[- Etats-Unis-Ukraine : La relation secrète avec Michel Collon et l'historienne Annie Lacroix-Riz](#)**

**[En bref](#)**

**- Boutcha : des communications russes accablantes interceptées par les Allemands, selon la presse - Europe1 7 avril 2022**

Le contenu de certains échanges correspond aux photos de cadavres retrouvés à Boutcha et qui ont suscité une vague de condamnations internationales

Des responsables du BND ont informé des députés de ces conversations interceptées, poursuit Der Spiegel, pour qui ces enregistrements viennent contredire la version livrée par Moscou.

Dans un autre message radio, un homme affirme : "On interroge d'abord les soldats, puis on les abat". Ces messages confirment également que des mercenaires russes du groupe Wagner en Ukraine auraient participé à ces exactions, poursuit le magazine. "Les soldats parlaient des atrocités comme de leur vie quotidienne", écrit-il, Europe1 7 avril 2022

---

- Moscou a reconnu ce jeudi des "pertes importantes" au sein de son armée déployée en Ukraine, a déclaré le porte-parole du Kremlin Dmitri Peskov, sans les quantifier. Il a également affirmé que les images montrant de nombreux civils ukrainiens assassinés étaient "une mise en scène".

"Nous avons subi des pertes militaires importantes", a déclaré Dmitri Peskov lors d'une interview accordée à la chaîne britannique Sky News, c'est une immense tragédie pour nous". BFMTV 8 avril 2022

---

**- La Russie affronte la pire situation depuis 30 ans, estime le Premier ministre russe - latribune.fr 7 avril 2022**

LVOG - En réalité il a utilisé le conditionnel de circonstance qui tempère cette affirmation triomphaliste du magazine du capitalisme financier français : - « La situation actuelle pourrait être sans aucun doute qualifiée de la plus difficile depuis trois décennies pour la Russie », a déclaré Mikhaïl Michoustine à la Douma, la chambre basse de l'Assemblée fédérale de la Fédération de Russie. latribune.fr 7 avril 2022

Il fallait écouter la suite de sa déclaration dans laquelle il disait, je cite La Tribune : - Mais aussitôt après ce diagnostic dramatique, il le contrebalance en assurant que, malgré cela, la tentative des Occidentaux d'isoler le pays de l'économie mondiale échouera. latribune.fr 7 avril 2022

---

LVOG - A noter : 100 Etats ont refusé de suivre les Etats-Unis.

**L'Assemblée générale de l'ONU suspend la Russie du Conseil des droits de l'Homme des Nations unies - BFMTV 7 avril 2022**

L'Assemblée générale de l'ONU a suspendu jeudi la Russie de son siège au Conseil des droits de l'Homme des Nations unies en raison de l'invasion de l'Ukraine. Sur les 193 pays membres de l'Assemblée générale, 93 ont voté pour, 24 ont voté contre cette suspension - la deuxième de l'histoire de l'ONU après l'éviction de la Libye en 2011 -, initiée par les États-Unis.

Et 58 pays se sont abstenus, mais les abstentions, un choix dénoncé par Kiev, n'étaient pas prises en compte dans la majorité des deux-tiers requise parmi les seuls votes pour et contre.

Ce vote a eu lieu en raison des accusations contre la Russie de crimes de guerre et d'exactions contre les civils dans les zones ukrainiennes qu'elle a occupées, comme à Boutcha.

Une "démarche hâtive" pour la Chine

Parmi les pays ayant voté contre figure la Chine qui a dénoncé une "démarche hâtive", la mise "de l'huile sur le feu" ainsi qu'un "précédent dangereux". L'Iran, le Kazakhstan et Cuba ont aussi voté contre. Sans surprise, la Russie, le Bélarus et la Syrie se sont opposés à la résolution proposée au scrutin.

Malgré des pressions ces derniers jours de Moscou pour que les pays votent contre, plusieurs États africains, dont l'Afrique du Sud et le Sénégal, ont choisi l'abstention, jugeant que la résolution suspendant Moscou "préjuge les résultats de la commission d'enquête" créée début mars par le Conseil des droits de l'Homme.

Le Brésil, comme le Mexique et l'Inde, tous trois membres non-permanents actuellement du Conseil de sécurité de l'ONU, a adopté la même position abstentionniste. Le Chili a en revanche voté pour.  
BFMTV 7 avril 2022

LVOG - Il faut savoir que la Cour des droits de l'Homme avait ouvert 18 000 affaires contre la Russie... The Conversation 8 avril 2022

---

### **Intox et désintox. Boutcha. Mise en scène et instrumentalisation cynique.**

LVOG - Ils accusent et condamnent, ensuite ils enquêteront, gageons que leur conclusion confirmera leur accusation.

**Massacre de Boutcha: l'ONU assure qu'une enquête est "la prochaine étape" - BFMTV 8 avril 2022**

**Pentagon can't independently confirm atrocities in Ukraine's Bucha, official says - reuters.com April 4, 2022**

WASHINGTON, April 4 (Reuters) - The U.S. military is not in a position to independently confirm Ukrainian accounts of atrocities by Russian forces against civilians in the town of Bucha, but has no reason to dispute the accounts either, a senior U.S. defense official said on Monday.

"We're seeing the same imagery that you are. We have no reason whatsoever to refute the Ukrainian claims about these atrocities -- clearly, deeply, deeply troubling," the official said, speaking on condition of anonymity.

"The Pentagon can't independently and single handedly confirm that, but we're also not in any position to refute those claims."

The Kremlin has denied accusations related to the murder of civilians in the town.

### **La traduction par un média américain.**

#### **Si le Pentagone ne peut pas confirmer les récits de Boutcha, qui le peut ? - Moon of Alabama April 05, 2022**

Le Pentagone ne peut pas confirmer de manière indépendante les atrocités commises à Boutcha, en Ukraine, déclare un responsable.

« L'armée américaine n'est pas en mesure de confirmer de manière indépendante les récits ukrainiens d'atrocités commises par les forces russes contre des civils dans la ville de Boutcha, ...

“Le Pentagone ne peut pas confirmer à lui seul et de manière indépendante, mais nous ne sommes pas non plus en mesure de réfuter ces affirmations”. »

Si le Pentagone, qui comprend la Defense Intelligence Agency (DIA) et la National Security Agency (NSA), ne peut pas confirmer les affirmations du gouvernement de Kiev, qui d'autre le peut ? Moon of Alabama April 05, 2022

---

### **La fake news de la maternité bombardée à Marioupol. Témoignage.**

#### **Maternité bombardée à Marioupol: l'influenceuse enceinte sort du silence, sur une chaîne YouTube pro-russe - BFMTV 7 avril 2022**

Assise sur un canapé, elle revient sur le bombardement de la maternité de Marioupol, et reprend la version de Moscou. Après avoir entendu deux "explosions", la jeune femme a été "couverte de verre" et a "des petites coupures, sur le nez, sous la bouche, sur le front", mais "ce n'était rien de sérieux", assure-t-elle.

"Après la seconde explosion on a été évacués au sous-sol, on s'est demandé si c'était un bombardement, et ils ont dit que ça n'en était pas un donc notre instinct a été confirmé. Nous n'avons pas entendu d'avion, eux non plus, et après les deux premières explosions il n'y en a pas eu d'autres, et on nous a dit d'évacuer parce que ce n'était rien de sérieux", raconte Mariana Vishegirskaïa, corroborant ainsi la version russe, en minimisant les événements. BFMTV 7 avril 2022

---

### **Wikipédia est un instrument du ministère de la Vérité.**

#### **La Russie menace de poursuivre Wikipédia pour désinformation - Slate.fr 7 avril 2022**

Roskomnadzor, le Service fédéral de supervision des communications, des technologies de l'information et des médias de masse a demandé de retirer ce qui serait «socialement signifiant et non fiable» à propos de la guerre en Ukraine. La menace associée à cette injonction s'élève à 50.000 dollars (environ 45.000 euros) d'amende.

Autre cible de Roskomnadzor: YouTube, qui serait «devenue la plateforme clé de la guerre d'information menée contre la Russie». Cette dernière a fermé plusieurs chaînes ouvertes par Russia

Today ou par des médias d'État, chaînes dont le gouvernement russe réclame la réouverture. Slate.fr  
7 avril 2022

---

## **ARGUMENTS POUR COMBATTRE LA TYRANNIE SANITAIRE**

**Cyril Hanouna consterné de voir Éloïse, 32 ans, victime du vaccin : « C'est inadmissible, elle n'aurait pas dû se faire vacciner ! » - lemediaen442.fr 7 avril 2022**

Lors de l'émission TPMP (vidéo ci-dessous) du 6 mars 2022, l'effervescence des chroniqueurs en faveur du vaccin a totalement disparu du plateau de télévision. Neuf mois après le début de la vaccination de masse, les effets secondaires remontent, les drames s'enchaînent, les victimes s'accumulent, au point que le Sénat se penche sur les effets concernant les menstruations. Une femme a dû subir une ablation de l'utérus pour éviter les douleurs.

Éloïse Soave est venue témoigner des effets du vaccin sur C8. À 32 ans elle a souffert d'une infection bactérienne du rein, puis d'un problème cardiaque, de douleurs très intenses aux jambes, fièvre, fatigue générale, essoufflements importants... Elle témoignait à La Dépêche : « Je vis un enfer. Lors d'un IRM cardiaque, la sentence est tombée : le médecin m'a appris que j'ai cinquante et un pour cent du muscle gauche du cœur qui est défaillant. [...] J'ai fait onze malaises en neuf mois. Je ne peux plus conduire. »

Consterné de voir une jeune femme, en très bonne santé avant sa vaccination, subir ces effets extrêmement handicapants et pouvant conduire à un drame, Cyril Hanouna ne peut contenir sa colère : « Éloïse, trente et un ans, elle n'a pas de problèmes de santé... Pourquoi a-t-elle fait le vaccin ? [...] Désolé, elle n'avait pas à le faire ! J'aurais préféré qu'elle attrape le Covid, à trente et un ans, elle est en pleine santé. Elle aurait bien moins de problème si elle n'avait pas fait le vaccin ! Sur une personne de 31 ans en bonne santé, je suis désolé, le vaccin n'était pas indispensable et elle n'aurait pas dû le faire ! [...] Sa vie, elle a basculé, alors qu'elle était tranquille, elle n'a rien demandé à personne... Elle va faire le vaccin comme tout le monde parce qu'on lui a dit : "Il faut faire le vaccin sinon tu vas rester chez toi, tu ne pourras rien faire, tu vas rester en dehors de la société." Et aujourd'hui, qu'est-ce qu'il se passe ? Éloïse, elle a trente-deux ans et elle a une multitude de problèmes de santé. Pour moi, je vous le dis, c'est inadmissible ! »

Lors d'un échange avec la chroniqueuse Delphine Wespiser, cette dernière fait connaître les effets qu'elle subit depuis sa vaccination : perte de mémoire, tremblements et des menstruations totalement dérégées. « Moi je suis hyper saine, je ne bois pas, je ne fume pas, jamais de problèmes de santé et depuis ça [NDLR : la vaccination], mes règles,— alors que j'étais réglée à trente ans — c'est devenu absolument n'importe quoi. » Éloïse répondra à la chroniqueuse ne plus avoir de règles. lemediaen442.fr 7 avril 2022

<https://lemediaen442.fr/cyril-hanouna-consterne-de-voir-eloise-32-ans-victime-du-vaccin-cest-inadmissible-elle-naurait-pas-du-se-faire-vacciner/>

## **Décoder l'éco, de Pierre Chaillot : McKinsey et le copain ou le pillage organisé de l'État - lemediaen442.fr 7 avril 2022**

L'association Bon Sens et Le Collectif des Syndicats et Associations professionnels européens ont déposé plainte devant le Pôle financier du Tribunal judiciaire de Paris. Les plaignants relèvent les liens entre le président du Conseil constitutionnel avec le cabinet de conseil McKinsey dont son propre fils est associé, ainsi que les liens entre ce même cabinet et l'État.

Ces liens entre le Conseil constitutionnel et le cabinet de conseil McKinsey entachent aussi bien l'écriture de toutes les lois d'exception depuis le début de la crise Covid-19, que leur validation par le Conseil Constitutionnel. Enfin, la plainte concerne également une atteinte aux intérêts supérieurs de la Nation de par des actes d'intelligences de responsables publics avec une puissance étrangère, la société McKinsey France, elle-même filiale de McKinsey Inc., une société américaine.

Cette plainte fait suite à la Commission d'enquête du Sénat sur l'influence croissante des cabinets de conseil privés sur les politiques publiques. On y apprend que les sociétés de conseils, et en particulier McKinsey, sont au centre du monde de l'industrie et de la finance américains. Tous leurs fameux conseils ont pour finalité d'enrichir ces entreprises américaines grâce aux impôts des Français. Les « grands » médias français, complices et bénéficiaires de la situation, font semblant de croire que ces cabinets sont embauchés pour des raisons idéologiques. Les indices disponibles montrent plutôt un immense pillage en bande organisée dont les responsables étrangers comme Français sont clairement identifiés. lemediaen442.fr 7 avril 2022

[- Vidéo. MC Kinsey & les Copains : le pillage organisé de l'Etat](#)

---

[- Traduit en français : Le Grand Jury de Reiner Fuellmich](#)